

Banplus celebra el primer aniversario de Bplus



Una plataforma que transforma ideas en negocios sostenibles, impulsa el liderazgo y fortalece el ecosistema emprendedor venezolano

Caracas, octubre 2025. En el marco de su primer aniversario, Bplus, la primera plataforma de soluciones no financieras de la banca venezolana, reafirma su compromiso con la formación económica y social a través de una serie de recursos profesionales no financieros que contribuyen al desarrollo del país.

Durante el mes de septiembre, Bplus celebró su trayectoria con el lanzamiento de nuevos contenidos, espacios formativos y testimonios inspiradores de otros emprendedores venezolanos.

Bplus celebra su primer aniversario con el lanzamiento de dos extraordinarias ideas

Serie de Finanzas para Mujeres: una serie de podcast con información para que las mujeres tomen el control de su futuro económico a través de herramientas prácticas que podrán disfrutar en los próximos meses de la mano de la especialista en finanzas, Karla Mary Hernández y de invitadas especiales expertas en diferentes áreas, entre las que se encuentra Verónica Ávila, presidenta ejecutiva de Banplus Banco Universal.

La cosa es conversar: una sección de testimoniales donde los emprendedores que forman parte de la comunidad de Bplus comparten su experiencia de cómo han hecho país con su negocio.



Estos espacios se suman a la oferta de contenidos especializados que la plataforma ha desarrollado durante el año, consolidando su rol como agente de transformación social.

“En Banplus creemos firmemente que acompañar al sector empresarial significa mucho más que brindar soluciones financieras. Por eso, nos sentimos orgullosos de celebrar el primer año de Bplus y haberles brindado a emprendedores y pymes las herramientas, la asesoría especializada y el conocimiento necesario para gestionar sus negocios con asertividad y confianza. Continuaremos alimentando la plataforma para el beneficio y crecimiento de sus usuarios”, comentó Verónica Ávila, Presidenta Ejecutiva.

Impacto y crecimiento sostenido

Con más de 5.300 registros y una comunidad activa que supera los 2.500 usuarios, Bplus ha demostrado un crecimiento sostenido y una alta tasa de interacción. El portal ha recibido más de 110.000 visitas, se han inscrito cerca de 3.000 usuarios en los webinars y más de 1.500 interacciones en los artículos, podcasts, entrevistas y cursos.

Compromiso con el país

Banplus Banco Universal, reconocido por su vocación de servicio y su enfoque en la Responsabilidad Social Empresarial, continúa apostando por el desarrollo de Venezuela a través de iniciativas como Bplus, que se consolida como un referente en el acompañamiento a emprendedores, comerciantes y pequeñas empresas quienes apuestan por construir país desde el emprendimiento.

Banplus Banco Universal es una institución financiera que ofrece soluciones a las necesidades de sus clientes naturales y jurídicos por medio de productos y servicios que facilitan sus transacciones y optimizan sus recursos productivos. En el primer trimestre de 2025 la organización obtuvo por 6ta. vez la certificación de la importante firma consultora internacional Great Place To Work® como Un Gran Lugar para Trabajar. Además, ocupamos la posición 30 de Las Mejores Empresas para Trabajar en América Latina™ en la categoría de más de 500 empleados.

Sus empleados consolidan un equipo comprometido y con vocación de servicio integral que brinda respuestas oportunas y atención personalizada. Banplus reitera su compromiso con el desarrollo de Venezuela y como institución socialmente responsable, enfoca su rol de RSC en pro de la cultura, la salud y la educación de la sociedad venezolana, principalmente a través de alianzas con fundaciones y ONG reconocidas que impactan de manera positiva en el país. En el ámbito cultural, Ediciones Banplus destaca el folklore nacional con obras inéditas como el Calendario Musical Banplus, entre otras.

Hacemos País de la mano contigo